

Ministro Cordero no descarta que haya más involucrados en caso de suboficiales del Ejército detenidos por narcotráfico



El ministro de Seguridad Pública, **Luis Cordero**, abordó la detención de seis suboficiales del Ejército por narcotráfico y **no descartó la existencia de más implicados**.

La autoridad valoró la rápida reacción institucional al dar de baja a los uniformados de la brigada "Cazadores" de Pozo Almonte.

"Para una institución, reconocer que, dentro de su fila, no es que tenga un par de personas que cometieron un delito, sino que tiene una estructura criminal, que amparado en la posición en la que se encontraban, desarrollaron este tipo de delitos, es extremadamente com-

plejo. No sabemos los alcances", advirtió en entrevista con radio Universo.

"Lo que nosotros tenemos acá es una organización criminal basada por un grupo de militares organizados que pertenecen a la misma unidad, en el transporte. No sabemos todavía, todavía no se va a divulgar si no se tome conocimiento, **el punto de contacto de la elaboración y el punto de distribución**", señaló el ministro.

"Esto es complejo y delicado y, por ello, la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, **tomó la decisión de reunirse este miércoles próximo con los comandantes en jefe**",

El titular de la cartera de Seguridad Pública valoró la rápida reacción institucional al dar de baja a los uniformados de la brigada "Cazadores" de Pozo Almonte.

anunció.

"Nosotros no tenemos registro de una estructura criminal de esas características dentro de una institución armada. Tenemos otro tipo de organizaciones o estructuras que han cometido delitos en interior de ellas, por ejemplo, en **propósito de los temas de fraude, o bien que determinados funcionarios han participado de cohechos**", recor-

dó.

Cordero añadió que en la investigación se incautaron computadores y teléfonos: "Es probable que, a partir de la incautación de esos medios, **nosotros tengamos más información**. Hay un viejo dicho que dice que las armas las carga el diablo y 'si uno la actualizara hoy día', agregaría a esa expresión y los teléfonos también".